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ACTA DE LA SEGUNDA MESA DE TRABAJO DISTRITAL 
ZONA6 

26 DE OCTUBRE DE 2022 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Buenas noches, Consejera General, Coordinadoras y Coordinadores de Colonias 
que nos acompañan a la Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital Zona 
6, siendo las 19:37 horas del día miércoles del 26 de octubre de 2022, en las 
instalaciones del salón Mezzanine ubicado en el Centro Integral de Servicios de 
Zapopan, Prolongación Laureles número 300 en la Colonia Tepeyac del municipio 
de Zapopan, Jalisco; damos inicio a esta Mesa de Trabajo Distrital, presidida en 
forma conjunta por la Consejera General Guadalupe Yolanda Padilla Jiménez, y 
el Secretario Técnico, titular de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad Osear Javier Ramírez Castellanos. 

A continuación, informo que, conforme al Registro de Asistencia, se encuentran 
presentes un total de 7 de los 9 Integrantes que forman parte de la Mesa de Trabajo 
Distrital Zona 6, por lo que al ser mayoría y de conformidad con lo que establece 
el artículo 53 fracción V del Reglamento de Planeación Participativa para el 
Municipio de 2apopan, Jalisco; se declara que existe quórum legal para sesionar 
y establecer acuerdos que tengan validez. 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura en su caso aprobación del orden de día 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.
Quinto.-

Sexto.
Séptimo.-

ORDEN DEL DÍA: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal. 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 
Asuntos Varios. 
Clausura. 
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Está a consideración de las y los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 6, el Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de 
aprobarse, quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su 
tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes el orden del día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quórum legal y se ha aprobado el orden del día. 

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO n§CNICO: 
Pasando al PUNTO TERCERO del orden del día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 23 de 
noviembre de 2021. 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del acta mencionada 
entre las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, 
se pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favor, 
sírvanse manifestar1o de la forma acostumbrada, levantando su tarjeta. 

• Aprobado por unanimidad de las y los presentes el obviar la lectura del acta 
~~ / sometida a su consideración. 

\ ~ Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
~ acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los 

~ términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantando \ J su tarjeta. 

) 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes. 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DIA 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022 -j 

] OSCAR RAMIREZ 
~ ~~~- ~si=e~CR~E~T¡:j¡A~R~IOYTTI=<CNICO: 

Ahora bien siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se informa a las y 
~ los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital que con base en los Lineamientos 

;s del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social y la Declaratoria de Zonas 
~ ~ ...f.'uj~ tención Prioritarias correspondientes al ejercicio 2022 no fue posible asignar 
3 ~ l urso Federal a esta Zona. 

a-
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Sin embargo, a través de la gestión que realizó la Dirección de Planeación para el 
Desarrollo de la Ciudad y con el apoyo de distintas dependencias municipales, se 
realizó la siguiente acción que fue jerarquizada en la Mesa de Trabajo Distrital 
anterior. 

COLONIA JERARQUÍA JERARQUÍA 
DESCRIPCIÓN UBICACIÓN APROBADA 

COLOCACIÓN DE CALLE PIRÁMIDES CRUCE LAS 
PIRÁMIDES 

1 1 PAVIMENTO ASFÁLTICO LATERAL DE PERIFÉRICO Y 
(300 M) CALLE PEGASO 

Doy la bienvenida a Miguel López Coordinador del Consejo de Colonia Parques de 
Tepeyac II sección. 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL D(A 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones 

prioritarias 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, que es el análisis, 
jerarquización y aprobación de propuestas de obras y acciones prioritarias, se 
informa que se recibieron 38 peticiones de obra, mismas que previo al análisis y 
jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones de 
obra y acciones prioritarias para su posible ejecución en el ejercicio FAIS 2023: 

JERARQUÍA 
GENERAL COLONIA DESCRIPCIÓN UBICAOÓN 

PROPUESTA 
HABILITACIÓN DEL PARQUE CON 

RESIDENCIAL EXPLANADA V KIOSCO AL CENTRO DE 
PARQUE DE JADE CON EXPLANADA 1 ESTE, PISTA DE TARTÁN PERIMETRAL 

VICTORIA 
Y LUMINARIAS EN INTERIOR DEL Y KIOSKO. 

PARQUE CON LUZ LED 
2 COLLI EJIDAL CONCRETO HIDRÁULICO CALLE HIDALGO Y ALLENDE 

3 
PINAR DE LA REHABILITACIÓN EN CONCRETO EN AV. SIERRA DE TAPALPA A AV. 

CALMA HIDRÁULICO DEL PINAR Y EN TODA LA COLONIA 

4 
LOMA BONITA 

RECTIFICACIÓN COLECTOR PLUVIAL 
CALLE ALAMO ENTRE AV. PATRIA Y 

EJIDAL CALLE VICENTE GUERRERO 
INSTALACIÓN DE REDUCTORES DE 

PASEOS DEL VELOCIDAD FABRICADOS POR 
5 SOL 111 NEOPRENO CON MEDIDAS DE 0.90 CALLE PEDRO SIMÓN 

SECCIÓN CMS DE CAMA POR 0.90 CMS DE 
TERRAPLÉN POR 0.25 CMS DE 
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AL TURA 6.0 MTS DE LARGO CADA 
UNO INSTALADOS EN LOS CRUCEROS 
DE LA COLONIA. SE ANEXA CROQUIS 

EN TOTAL 7 REDUCTORES DE 
VELOCIDAD. 

CONSTUCCIÓN DE SALON MÚLTIPLES 

PAVIMENTO EN CEMENTO 
HIDRÁULICO 

REHABILITACIÓN COMPLETA DEL 
PARQUE, BANCAS, JUEGOS 

INFANTILES, PASTO PARA CANCHA 
DE FUTBOL, PINTURA PARA CANCHA 

DE BASKETBAL, BASUREROS, 
ENJARRAR Y PINTAR BARDA 

PERIMETRAL, LUZ, AGUA, PODA DE 
PASTO, 4 ARBOLES, REPARAR 
BANQUETAS DE AFUERA DEL 

PARQUE, PLANTAS 

RED AGUA POTABLE 
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PARQUE EN LA CALLE PLAYA 
BLANCA ENTRE SEVERO DIAZ Y 

JOSE MARIA ARREOLA 
CALLE VOLCÁN BARU O AV. 

COPÉRNICO POR LA CALLE DEL 
COLLI HASTA EL CANAL DE BIMBO 
SIEMPRE QUE LLUEVE SE BOTA EL 

AGUA 

LATERAL DEL PERIFERICO SUR CASI 
ESQ. AV. DEL COLLI 

CALLE CIRCUNVALACION NORTE A 
ENTRONQUE A PERIFERICO SUR 2. 

TENOCHTITLAN ENTRE 
CIRCUNVALACION NORTE Y 
PIRAMIDE LAS FUENTES 3. 

CHICHENITZA DE TEOTIHUACAN A 
CERRADA 4. PERIFERICO SUR DE 
PIRAMIDE DEL SOL Y PIRAMIDE 

TEOTIHUACAN 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, en votación nominal, se 
pone a su consideración de las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, 
la propuesta de jerarquización de obras y acciones prioritarias correspondientes al 
ejercicio FAIS 2023 antes mencionadas, por lo que se les solicita emitan su voto 
mencionando si están a favor o en contra. 

Doy la bienvenida a la Delia Álvarez Mercado Coordinadora del Consejo de colonia 
Colli Ejidal. 

NOMBRE 
GUADALUPE 

YOLANDA PADILLA 
JIMENEZ 

DELIA ALVAREZ 
MERCADO 

CARGO 
CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 6 Y 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA 
LOMA BONITA EJIDAL 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA 
COLLI EJIDAL 
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RIGOBERTO COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA A 
ARELLANO S. COLLI URBANO II SECCION FAVOR 

NORMA ADRIANA COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA A 
SERRANO ADAME PASEOS DEL SOL III SECCION FAVOR 
MARIA DE JESUS COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA A 

NAVARRO MARTINEZ PINAR DE LA CALMA FAVOR 
MIGUEL LOPEZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA A 

CERVANTES PARQUES DEL TEPEYAC 11 FAVOR 
MARIA ANTONIETA COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA A 

BANDA CANAL LAS PIRAMIDES FAVOR 
MARIA DEL ROCIO COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA A 

DIAZAQUINO RESIDENCIAL MOCTEZUMA FAVOR 
ROSANA ESMERALDA COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA A 

LAZARO SANCHEZ RESIDENCIAL VICTORIA FAVOR 

Se aprueba por unanimidad la jerarquización de propuestas de obras y 
acciones prioritarias correspondientes al ejercicio FAIS 2023. 

Además de las prioridades de obra antes jerarquizadas, se hace de conocimiento a 
las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital que se pondrá a consideración 
del Comité de Infraestructura Social, el proyecto que consiste en instalar 
calentadores solares en las Zonas de Atención Prioritaria siempre y cuando los 
Lineamientos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social permitan la 
realización de este proyecto, lo anterior, conforme a los dispuesto en el artículo 40 
fracción III del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio de 
Zapopan, Jalisco. 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Asuntos Varios 

Continuando con el SEXTO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, me 
permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 6, 
si tienen algún otro asunto que tratar en esta sesión. 

f") RIGOBERTO ARELLANO 
• G' COORDINADOR DE CONSEJO DE LA COLONIA COLLI URBANO 20A SECCION: 

] Yo quisiera saber ¿cómo eligen las obras? yo tengo un tiempo siendo Coordinador, 
':8 pero no he visto ninguna obra que sea favorable, muchos hemos tenido obras, 
~ M; muchos queremos dejar una huella en cada lugar que estamos, ahí por ejemplo, yo 

tengo mucho tiempo pidiendo la intercomunicación de avenida del Colli de norte a 
~ sur, he querido hacer los escritos pertinentes y no los he pedido en 
~ COPPLADEMUN, porque ya hay un escrito en otro lado, pero legalmente no se ha 
~ llegado a ningún acuerdo para que haya obra, y yo lo digo en mi opinión personal, 
~ si COPPLADEMUN no tiene obra para nuestros territorios, pues entonces no se 
Y ~ avanzando mucho, en opinión personal, porque si venimos votamos y hacemos 
~ pero no vemos nada concreto pues para nuestras colonias, venimos cumplimos, 
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votamos y si se hace todo, pero más bonito seria pues que cada representante de 
cada colonia se le realizará una obra, yo entiendo que COPPLADEMUN no es para 
la zonas que tienen todos los servicios, desgraciadamente a lo mejor no todos tienen 
esa idea, COPPLADEMUN no es para eso, Residencial Victoria no es donde hay 
muchos recursos del municipio, casi todo está destinado a donde no hay recursos, 
en las periferias es donde se dónde más se aplica COPPLADEMUN, los ranchos, 
digamos en las colonias de la periferia, que no tiene tanta solvencia entre sus 
vecinos, entre los ciudadanos para pedir obra, por ejemplo una inspección 
hidrosanitaria, porque cada que llueve pues se bota más y no es que se salga en 
las calles, se bota dentro de las casas, llenando los aljibes y algunos tienen su aljibe 
adentro y se les echan a perder sus muebles y no es una petición de un año, de 
hace 5 o 6 año, entonces mi opinión personal no hemos visto esa alegría que 
deberíamos de tener todos cuando dicen se hizo una obra por parte de 
COPPLADEMUN en su colonia, pero a lo mejor no hemos sabido meter los escritos 
correctos para esto, esta es mi opinión. 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Le agradezco mucho coordinador, aquí manejo varios temas y si me lo permiten con 
fines aclaratorios, me permito responderle, los fondos que llegan a través del 
gobierno federal, que es el FAIS siempre vienen acompañados de dos documentos 
publicados en el Diario Oficial de la Federación, uno ¿Qué tipo de obras se pueden 
hacer? drenaje, agua, los que asistieron a la capacitación podrán haberlo 
confirmado, drenaje agua, electrificación y también superficies de rodamiento, es 
decir calles, estas son las obras que nos permiten hacer con este recurso, no me 
puedo salir de ahí, no puedo construir escuelas, no puedo construir centros 
comunitarios, no puedo este poner simplemente poner una luminaria, no puedo 
incluso limpiar canales o hacer desazolves, esa es una parte, por otro lado también 
se publica las zonas de atención prioritaria, que esto derivan del análisis que se 
hacen de ciudad de México por dos organismos el CONEVAL y el INEGI, y varios 
de los indicadores que manejan para determinar donde hay una zona de atención 
prioritaria, como bien comenta el consejero, es donde existe pobreza extrema, 
donde existe pobreza social, y estoy claro que en la zona afortunadamente en ese 
aspecto, en la zona o en el distrito donde ustedes viven no hay ni pobreza extrema, 
ni pobreza social y a que se refiere el CONEVAL Y el INEGI, no lo digo yo, ni el 
municipio, ni lo dice el presidente municipal, ni los regidores, ni el estado de Jalisco, 
pobreza extrema es aquella persona que gana de menos de determinada cantidad 

--A-'t--r-y.q.ue además no tiene seguro social, es decir que no le alcanza ni para la canasta 
básica pero esa decisión se toma por un organismo desde la ciudad de México, 
entonces yo no puedo llegar, incluso el Colli que lo conozco bien, donde sé que hay 
partes que se requiere muchas cosas, no le puedo llegar porque no existe pobreza 
extrema, dos; La pobreza social, es que el nivel educacional es que sabe leer o 
escribir, tienen hasta cierto nivel o tenemos la primaria, ya no tenemos ese problema 

- ~ ~ obreza social, entonces esa es la razón técnica, coordinador, de porque ese 
~ rso, aunque yo quisiera, y aunque el presidente quiera, no podemos agarrar 

esa bolsa que nos mandan de dinero para decir yo quiero hacer una obra en El Colli, 
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yo quiero hacer una obra en Residencial Victoria, en Las Pirámides, en todas las 
colonias que incluye la zona, ustedes podrán decir en su análisis y en su punto de 
vista, para que continuar porque cada gobierno y cada año las reglas de operación 
cambian, hay colonias que estaban el año pasado, ~uando recién llegamos, que 
ahora ya no están, pero también hay unas que aparecieron por algún factor, que 
allá les boto en el CONEVAL y el INEGI y ahora salieron beneficiarios, entonces es 
insistir y persistir y ser constantes en participar porque en una de esas se puede 
llegar a que incluso abran el tipo de obras, que tal si en un momento dicen oye 
vamos a poder rehabilitar parques, ha bueno entonces metemos esa parte de dinero 
de esa bolsa a los parques, ahora bien ustedes fonnalmente y de acuerdo al 
reglamento de participación social del municipio, tienen una posición reconocida 
para poder hacer solicitudes de gestión, a través de la dirección o a través de otras 
direcciones, que esa fue una de las cosas que el año pasado me dijeron, oye Osear 
pues es que no nos ayudan no hay vinculación, y es con lo que empecé a lo mejor 
no estaba presente, pero les dije yo un compromiso que hice fue si no es con esta 
bolsa la dirección va hacer un vínculo o un gestor para que se pueda hacer una obra 
con otro recurso, lo que menos nos importa en realidad a los ciudadanos cuando 
estamos en nuestras colonias, es sí viene del FAIS, si viene el presupuesto 
participativo, si viene del presupuesto municipal o si fue un crédito que se solicitó a 
un banco, lo que nos interesa es que en nuestra colorías, en nuestro primer metro 
cuadrado haya obra, fue el caso de las pirámides, se logró por una gestión que no 
se pagó por el FAIS pero se hizo por el gobierno municipal, y yo creo que es 
aplaudible, el que se haya hecho ese avance, y todos las demás acciones, 
pequeñas, grandes, más o menos se ha logrado por la intervención de esta 
dirección. Varias de las obras, por eso metimos la capacitación, que veo en la 
jerarquía y que ya fueron aprobadas, se pueden solucionar de otra forma, y nos lo 
vamos a quedar de tarea nosotros como dirección. Ejemplo: Queremos reductores 
de velocidad, a lo mejor técnicamente no son autorizados por municipio, pero a mí 
me ha tocado gestionar como regidor antes, ahora como director, topes, entonces 
no fue de recurso FAIS, salió de un programa de recursos municipales, ese es uno, 
pero que tuvieron a un aliado regidor, en este caso tienen ustedes un aliado director, 
entonces desde ahí vale la pena seguir participando, donde ustedes puedan 
manifestar su voz. En otro caso, Residencial Moctezuma, construcción de un salón 
de usos múltiples, en estos momentos no se puede, pero si se pudiera en el 2023, 

r, ya lo tenemos aquí, y si no se pudiera por el FAIS, hay ejemplos en Paseos Del Sol 
s que se rehabilito un parque, y se rehabilito un salón de usos múltiples de la colonia, 'j que esta pegadito a periférico, entonces todas esas acciones se hacen, somos un 

equipo, somos un engranaje, algunos se acercaran a COPPLADEMUN a través de 
esta dirección, COPPLADEMUN es un órgano, que ye soy secretario técnico, soy 

Q.. secretario técnico del CISZ pero dirección no se llama COPPLADEMUN, mi 
dirección se llama PLANEACION PARA EL DESARROLLO DE LA CUIDAD, 

~ entonces como director de planeación, yo sí puedo ser un interlocutor para estar 
~ haciendo todas esas solicitudes, otro ejemplo es el rehabilitar un parque bueno, 
~ pues eso lo podemos ver con mejoramiento urbano parques y jardines, donde van 
~ ~ Atjrvenir muchas direcciones a fin de cuentas somos un equipo, ustedes tienen en 
S este momento voz porque representan una colonia y su voz puede ser escuchada, 

~ 
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si ustedes abandonan, como lo han hecho incluso en zonas donde si son de 
atención prioritaria, su silla tiene un valor de representación social, si la abandonan 
¿qué va pasar? las otras se van a quedar vacía y otras colonias que es lo que han 
hecho, piden y entonces como piden, oye nosotros hemos sabido ,llévenselo a 
obras públicas, entonces la voz de ustedes, la representación de ustedes, si es 
válida, no obstante que de esta bolsa que es del FAIS no se puede tomar dinero 
para estas colonias, pero de otras ahí los estamos viendo, con el ejemplo que 
hicimos, espero haber contestado y es una opinión y bueno aquí podemos seguir 
dándote vueltas al mismo pero espero haber sido lo más claro posible. Adelante 
coordinadora. 

ROSANA LAZARO 
COORDINADORA DE CONSEJO DE COLONIA RESIDENCIAL VICTORIA: 
Quiero decirles que si, efectivamente, es una zona no popular pero también es una 
zona vieja, donde tenemos mucha problemática, no tenemos unidades deportivas, 
no tenemos nada para recreación en esa colonia por eso se está pidiendo eso, para 
unir a la colonia, porque no hay nada específico para hacer unión en la colonia por 
eso va en primera petición. En segundo tenemos mucho más problemas, usted lo 
vio Osear conmigo en el parque del templo, tenemos el problema que todas los 
árboles están enfermos y ahí siguen y cada temporada de lluvias se caen, y caen 
en canceles, caen casas, afectando propiedad, y el problema sigue, más sin 
embargo usted nos dijo la vez pasada que esto se iba designar a colonias populares 
y todos estuvimos de acuerdo, pero también quiero indicar que hay colonias que en 
mi caso ya se está poblando de gente joven, así que tenemos mixta la población, 
tanto anciana de la tercera edad, como gente joven y ocupamos un lugar para unir 
a la colonia, es una necesidad social, no tanto de pisos y calles hidráulica pero es 
una necesidad social, que también hace unión con la colonia. 

\

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Incluso como lo comente, si no es de este fondo vamos a buscar en conjunto, de la 
mano entre todos, el como si podemos ir resolviendo algunas de las acciones con 

._.....,_ , otras direcciones, en el caso de su parque tiene que intervenir parques y jardines, 
• 1 en el caso de su parque, tiene que intervenir incluso obras públicas para hacer el 
~ andador, si tiene que intervenir el alumbrado, si tiene que intervenir parques y 

j jardines, pero no nomas es que se quede aquí queda registrado en un acta, si es 
un trabajo que les pongo ejemplos si es importante que estén detrás de todos 

~ --~ es chava, estar atrás para ver cuándo va cayendo a cada una de nuestras colonias & 
nosotros, nosotros nos ofrecemos como vinculo de sus asesores en este caso que 

~ 
~ 
s: 

porque así como están ustedes, están más 900 colonias ese es el éxito que hemos 
tenido como equipo todos los que participan porque tomamos las causas de cada 
de una sin ver, si son las más pudientes, las menos pudientes pero el fondo que nos 
ocupa, el fondo del FAIS es simplemente para zonas que incluso no tienen agua, 

~ n esta circunstancia, no quiere decir que por eso no vamos atenderlos. 
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COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA COLLI EJIDAL: 
Nada más comentarle, ahorita el presidente Municipal dijo que él quería todas las 
calles de Zapopan bien pavimentadas, como dice con hidráulicos, con concreto 
hidráulico, entonces las peticiones que yo pedí como en número uno, pues yo le 
comento que andamos haciendo fila y fila, y los vamos siguiendo y siguiendo, pero 
antes se hacían dos o tres, cuatro obras al año, ahorita la verdad desde que entro 
este partido, no habido muchas obras, pero por falta de dinero como habían dicho. 

OSCAR JAVIER RAMIREZ CASTELLANOS 
SECRETARIO TÉCNICO: 
No es falta de dinero, a ver, quiero aclarar, no es falta de dinero, en este, con esta 
bolsa no, se están haciendo un montonal de obras, el compromiso son 300 
kilómetros y ya llevan prácticamente 100 kilómetros de calles, ojo, si no les toco en 
el 2022 las obras en su colonia, puedo decir que en la zona por ejemplo: Nextipac, 
Santa Lucia, Valle de los Molinos, toda esa zona, es más, dicen es zona de guerra 
porque están repavimentando con concreto hidráulico, un montón de calles, el tema 
es que intentamos que incluso con nosotros no se pueden hacer todas las obras al 
mismo tiempo, que pasa que al año siguiente vas a seguir otras colonias, aclaro 
porque si me resulta impreciso de su parte coordinadora que diga que no se ha 
hecho porque si se están haciendo muchísimas obras, vaya a La Mesa Colorada, a 
La Mesa del Oriente, a Tabachines. En su zona es probable que llegue el próximo 
año, y si no llega el próximo, llega en el 2024 pero hay un compromiso que si se 
está avanzando, si se comprometió 300 kilómetros, el primero año cien, el segundo 

/ año cien y el tercer año otros cien, hay va, espero eso hay que verlo, aquí si es 
como el juego, que va, como se dice "chifla más, el que come más pinole" algo así, 
aquí si hay que estar, en el pedir está el dar y dos estar muy detrás de nosotros 
porque no crean, en nuestra oficina que no somos Obras Publicas llegan 50 
personas diarias solicitando que se haga obra, entonces es importante que estén 
presentes, presentes haciendo labor de gestión y pidiendo a las autoridades 
correspondientes, es lo que estamos haciendo como equipo. 

DELIA ALVAREZ 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA COLLI EJIDAL: 

~ No solo se los pedimos a COPPLADEMUN si no a otros también. 

,J ~ OSCAR JAVIER RAMIREZ CASTELLANOS ] Ll SECRETARIO TÉCNICO: 
q:: :(; A Obras Públicas, también a Participación Ciudadana. 

J DELIA ALVAREZ 
~ COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA COLLI EJIDAL: 
J Una petición que nosotros tenemos que es la 1 y la 2 pero para mí la 3 es las más 
~ ~ importante porque emite totalmente la unidad deportivas que es de 1966 entonces 

• i~ ne ya se hizo una vez en el 85, 90 pero no está en buenas condiciones como 
~ 'J~ 
'-..)~ ice ella no tenemos áreas verdes y la verdad yo siempre lo digo éramos dueños 
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de todos los terrenos y ya no somos dueños de nada de hecho hasta el Colli Urbano, 
El Colli Ejidal ya nos lo cortaron, la verdad es un desastre porque ya dice Colli 
Urbano, no, es Colli Ejidal porque es lo más viejo por ejemplo la parcela escolar, 
entonces ya es un desastre en esas, en lo que son las ubicaciones, y ahora que 
vaya haber votación no sé qué va pasar porque las direcciones del Colli Poblado 
dice Haciendas Tepeyac, Colli Poblado, Colli Urbano, Colii Ejidal, entonces ya no 
se sabe, pides un Uber y ya no se sabe porque ya no estamos ni en el mapa, El 
Colli mas viejito el de más de 100 años porque si lo pides como Colli Ejidal o Colli 
Poblado ya no apareces, tienes que poner color.ia Tepeyac y no es así, a mí me 
interesa la unidad y creo que había antes había como un convenio porque había 
este tipo de participación, también con COOPLADEMUN, para también con áreas 
verdes, parques y jardines o simplemente la COMUDE entonces ahí ya no hay 
mucho contacto, yo ahí tendría que ir con la COMUDE para pedir la restauración de 
la unidad. 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Muy bien, le voy a pasar en estos momentos, ya me lo mandaron por ahí alguien de 
mi equipo, me escucho, chava, para que vean que es trabajo de equipo, yo me 
gustaría saber todo pero no se todo, ni lo tengo todo, ya me lo mando chava ahorita 
se lo comparto a Yolanda, que son los planes parciales para que vean, que chava 
se los comparta para que vean lo rápido y eficiente que somos en la medida de 
nuestras atribuciones, yo creo que podemos aquí tomarnos un café y seguir 
platicando sobre temas importantes pero ya está agotado, ya está agotado el tema 

/

dela sesión, con mucho gusto nos podemos quedar al final para seguir platicando 
sobre temas precisos y como hacerle sobre todo para dirigirlo a las áreas, ya les 
dije el ejemplo de los topes, los topes no me lo permite este recurso pero si sabemos 
hacia donde lo podemos mandar les parece. Muchas gracias por todo su tiempo, 
así me gusta que participen, de verdad gracias de verdad también los puntos de 
vista esa es la importancia porque es la oportunidad de nosotros también poder ver. 
Topes, no soy yo pero lo puedo mandar, somos equipo, le mando el balón a los de 
pavimentos para que se hagan ese tipo de cosas o en el caso del parque que lo 
tengo muy claro y el otro parque que esta sobre periférico, la unidad que la conozco, 
que está prácticamente abandonada pues hay que darle y todas, o sea si las 
conozco pero es para darle oportunidad, me acorde ahorita de lo que se hizo hace 
6 años, 5 años en Paseos del Sol que es la rehabilitación del centro cultural pero no 

emos diario entonces es importante que estemos trabajando. 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DIA 
Clausura 

Por último, atendiendo al SÉPTIMO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
~ 6, correspondiente al día 26 de octubre de 2022, se declara formalmente 
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clausurada, siendo las 20 horas con 20 minutos, agradezco a todos su asistencia y 
participación, que tengan una excelente noche. 

OSCAR JAVIER RAMIREZ CASTELLANOS 
SECRETARIO TECNICO 

LIA REZ MERCADO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA COLLI EJIDAL 

NORMA ADRIANA SERRANO ADAME 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA PASEOS DEL SOL 111 SECCION 

MIGUEL LOPEZ CERVANTES 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA PARQUES DEL TEPEYAC 11 

C/o~ ~) 
G~UPE YOLANDA PADILLA JIMENEZ 

CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 6 

RIG B TO ARELLANO S. 
COORDI OR DEL CONSEJO DE 

COLONIA C LLI URBANO II SECCION 
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MARIA RRO MARTINEZ 
COO CONSEJO DE 

C R DE LA CALMA 

MARIA ANTONIETA BANDA CANAL 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA LAS PIRAMIDES 
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COLONIA RESIDENCIAL MOCTEZUMA 

ROSANA ESMERALDA LAZARO SANCHEZ 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA RESIDENCIAL VICTORIA 
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